

さわやかだより 11月号

11月に入り秋がだんだんと深まってまいりました。紅葉も見頃が過ぎ、冬の足音が聞こえてくるような気がします。そろそろ冬支度をしなければいけませんね。それでは、10月に行われましたデイサービスの行事等を紹介いたします。

☆第一週 秋の大運動会☆

☆第二週 選択レク☆

☆第三週 誕生日会☆

☆第四週 ビンゴゲーム☆

秋の大運動会



選手宣誓!!



国歌斉唱!



君〜が〜代〜は〜♪
千代に〜八千代に〜♪



「スポーツの秋」
良い汗かきました★



応援団長も駆けつけました★

ビンゴゲーム



見事ビンゴのチームには…
素敵な歌と踊りの
プレゼント!?



保育園交流会

10/12(水)、増島保育園の年中児の皆さんとの交流会を行いました。園児の皆さんには、可愛らしいお遊戯、元気いっぱいのお歌を披露していただきました★



皆様大喜び★

ご利用者さんと園児たちによる玉入れ合戦!



子どもたちにたくさん元気をもらいました♪

計9kg程のサツマイモが収穫できました。いつになく甘いサツマイモ★ホッカホカの焼き芋にいただきました♪



芋掘り&干し柿作り

頂いた柿は皮をむいて干し柿に★おやつに美味しくいただきました♪



「食欲の秋」を楽しみました♪